

## San Antón vuelve a las calles de Elda a hombros de la comparsa de Piratas

25/01/2016



Los festeros bailaron al santo antes de su entrada en el templo | Jesús Cruces.

Con cada acto los festeros demuestran que en Elda los Moros y Cristianos son más que una fiesta. Una vez más **miles de personas se volcaron ayer en la celebración de la Media Fiesta**, tomaron las calles y cuartelillos para celebrar que la ciudad ha pasado el ecuador de sus fiestas más multitudinarias. El centro de Elda invitaba al paseo pues la música, el color y la fiesta se colaron en cada rincón.

Si bien la mañana fue para el disfrute de los niños, por la tarde tanto niños como adultos fueron los protagonistas de la Media Fiesta en el traslado de San Antón hasta la iglesia de Santa Ana. Los actos vespertinos

comenzaron con el traslado del estandarte del santo anacoreta desde la Casa de Viuda de Rosas hasta la ermita, un pasacalles que se inició en la sede de la Junta Central de Comparsas con las capitánías de 2015, autoridades festeras y civiles y festeros de la comparsa Piratas que se encargaron de portar al santo anacoreta.



La comparsa Piratas este año trasladó a hombros a San Antón | Jesús Cruces.

templo de Santa Ana con un desfile que recorrió las calles del centro de la ciudad. Este año **el frío pareció dar una tregua a los festeros**, que pudieron desfilan con una excelente temperatura. Cerró el desfile San Antón a hombros de la comparsa de Piratas que en 2016 tendrán el privilegio de acompañar al patrón en cada una de sus salidas.

El momento de mayor emoción sin duda se vivió a en el templo de Santa Ana. En una abarrotada iglesia los festeros interpretaron a una sola voz el pasodoble San Antón. Mientras los miembros de la comparsa de Piratas bailaban al santo al son de la música, los eldenses saltaban y cantaban las letras con verdadera pasión, **demonstrando así la devoción que sienten tanto por las fiestas como por su patrón.**

<https://www.youtube.com/watch?v=eZr0IbkXLtM&feature=youtu>

**La proclamación de capitanes y abanderadas de las fiestas de Moros y Cristianos de 2016 y el posterior desfile pondrán hoy el punto y final a la Media Fiesta.** El acto comenzará tras la misa de las 9:45 horas en Santa Ana. Un año más se presume que será un espectáculo visual con el que esperan que disfrute el público. Además de los nuevos cargos también se proclamará al nuevo Embajador Moro, David Juan Monzó de la comparsa Huestes del Cadí. Tras ello se procederá al traslado del santo anacoreta a su ermita, seguidamente los festeros se dirigirán a la Plaza Castelar donde iniciarán a las 13:30 horas el Desfile de honor la Media Fiesta en el que participarán las capitanías entrantes y salientes junto a sus respectivas escuadras, las escuadras premiadas, así como los embajadores moro y cristiano.

Con el repique de campanas miles de festeros, ataviados con las bufandas de sus comparsas, acompañaron a su patrón desde su ermita hasta el

{phocagallery  
view=category|categoryid=132|limitstart=0|limitcount=0}





